



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito y salutación por cumplirse, el 4 de noviembre, el 80° Aniversario de la fundación del **Tandil Golf Club**. Asimismo su adhesión a los festejos organizados para tan importante acontecimiento.

C.

Dr. MAURICU DO AL SANDRO
BITA LUCIO Este y Biardo





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El Tandil Golf Club tuvo su punto de partida un 4 de noviembre de 1934, por iniciativa de un grupo de socios del Rotary Club local, que acordó la fundación del Club. En ese núcleo de socios fundadores, el motor principal de la iniciativa se concentró en la figura de Don Luis Varela, que con el apoyo de Don Edgard Graham y de Don Robín Stuart, sería el primer encargado de ejercer la presidencia de la flamante agrupación deportiva y social.

De esta manera Tandil no escaparía a una corriente de fundaciones de clubes de golf auspiciada y promovida por los trabajadores del ferrocarril inglés, en los diferentes pueblos y ciudades del país. Mediante la visión y generosidad personal de estos y otros socios, se generó un rápido desarrollo del club.

La primera sede del club fue la vieja cancha de Los Nogales, un predio emplazado en la actual Villa Laza, que fue escenario de las primeras realizaciones deportivas. Mientras tanto, se efectuaban cálculos, tratativas y conversaciones en procura de acrecentar el patrimonio institucional, con un predio de mayor envergadura, que diera lugar a la utilización de otros elementos en beneficio de los asociados.

En la vispera de la Navidad de 1941, se dio un paso fundamental en el desenvolvimiento institucional del Tandil Golf Club, Don Liborio Brivio firmó el boleto de compraventa de una parte del actual emplazamiento de 30 hectáreas. Una operación que venía a colmar las aspiraciones de aquellos pioneros que, siete años antes, habían comenzado a bregar en forma sostenida por el desarrollo de este deporte en la ciudad. Alli se diseñaron y construyeron los primeros 9 hoyos, que fueron escenario de innumerables competencias locales y regionales.

El crecimiento que tuvo la institución en los años siguientes hizo que se pensara en la ampliación de la cancha. Se logró la adquisición de predios linderos y con el diseñó del prestigioso profesional Emilio Serra, en 1987 se pudo contar con una excelente cancha de 18 hoyos. Ese paso trajo aparejado un gran crecimiento de la actividad competitiva, comenzaron a disputarse distintos torneos e inclusive el club fue sede en tres oportunidades de Campeonatos Nacionales de Menores, auspiciados por la Asociación Argentina de Golf.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Un hecho que ocupa un lugar de privilegio en la rica historia del club es sin dudas la creación de la Escuela de Menores, con un formato que fue modelo de muchas otras en el país y que a lo largo de los años fue dando frutos a nivel formativo y competitivo. Con importantes logros entre los que se destaca la obtención "Campeonato Nacional Interclubes de Caballeros", en los años 2004 y 2006.

En los últimos años, el club tuvo un crecimiento sostenido tanto en su actividad como en las obras desarrolladas: La Escuela de Menores crece día a día, sumando nuevos jugadores y brindando clases gratuitas para aquellos que toman contacto por primera vez con el deporte, facilitando así su inserción; la infraestructura, recibe permanentes mejoras, tanto a través de la cancha como en las dependencias utilizadas para su mantenimiento.

Entre los grandes avances se destacan la creación de un "driving range", lo que permitió crear esa indispensable área de práctica dentro de los límites del campo y la puesta en valor del "club house", con una importante inversión que permitió remodelar y modernizar sus instalaciones, para darles a los socios y a los visitantes las mejores comodidades y servicios.

La tradicional institución ubicada en la "Avenida Flemming", se encuentra en un gran momento, disfrutando de nuevas obras y emprendimientos, y proyectando nuevos beneficios para sus socios. Este club pionero de la actividad en Tandil tuvo el inicio de los festejos con una gran fiesta realizada en su renovado club house, a la que asistieron autoridades representantes de las nueve Federaciones Regionales que componen la entidad que rige el golf en la Argentina.

Los festejos continúan con el "Torneo 80 Aniversario" una competencia de 54 hoyos que el Tandil Golf Club pretende instalar para que se dispute cada año con la misma modalidad y se convierta en su torneo insignia. Además se jugará una "Laguneada" con equipos integrados por un Profesional y tres Aficionados.

Por los motivos expuestos, solicito a las Sras. y Sres. Diputados de esta Honorable Cámara de Diputados que acompañen con su voto el presente Proyecto de Declaración.

H.C. **c**∋